

Méditation du 5^{ème} dimanche de Pâques en confinement.

« Que votre cœur ne soit pas bouleversé », Dans cette période d'incertitude entend le Seigneur qui te dit avec une infinie tendresse accueil en tout la paix du cœur. L'actualité rejoint l'évangile ou cette parole toujours nouvelle d'une radicale bonté rejoint notre présent a ce passage vers un relâchement du confinement. Non demain nous ne ferons plus comme avant ; mais nous n'allons pas rien faire. Oui ce temps est plein d'incertitude et vous êtes nombreux a dire au téléphone que vous, nous, sommes un peu perdus ; mais ne resterons pas dans la chambre haute pour attendre que ça se passe. Le bouleversement est bien réel et ce méchant virus révèle toutes les limite de notre société du déchet, de l'injustice et de la prédation... mais ou es ton cœur ? Sur quoi repose ta vie ? Accueil la paix du cœur.

Pour cela le chant de Taizé da pachem cordium, nous aide a rentre dans cette demande car c'en est une. C'est un canon c'est-à-dire que chacun ne chante pas en même temps mais tous chante la même chose. C'est bien évidemment pour montrer que cette demande insistant dans la prière n'arrive pas pour chacun au même moment...

<https://www.bing.com/videos/search?q=da+pachem+cordium+taiz%c3%a9&view=detail&mid=AE2EC0E518F5FAF1B78DAE2EC0E518F5FAF1B78D&FORM=VIRE0&ru=%2fsearch%3fq%3dda%2bpachem%2bcordium%2btaiz%25C3%25A9%26form%3dEDGTCT%26qs%3dPF%26cvid%3df0ca5ca130544ff8bf82d1811e4cd851%26refig%3ddfbf56ef532f4519c35b2f45e11e9be9%26cc%3dFR%26setlang%3dfr-FR%26plvar%3d0%26PC%3dASTS>

Les piscines étant fermées j'ai du trouver une autre manière de faire un peu d'exercice ! j'ai donc entrepris de faire un nouveau poulailler plus « sécuritaire » pour mes nouvelles poules, après 3 générations successives croqués par frère renard. Comme des amis roitelets des murailles (ou rouge queue) couvent au sommet de ma réserve de poteaux j'ai pu extirper, en mode mikado, un poteau qui fera l'affaire. Je n'ai pas abimé le nid, j'en suis heureux et j'attends ces jours ci les premiers cris qui feront office de faire part de naissance. Mais ce poteau après examens s'avère assez tordu et il me fait jouer de rembourrage, de gainage, de vis et de tirant pour colmater les trous... Sur quelle pierre d'angle repose l'édifice de ta vie... si c'est comme mon poulailler j'ai bien peur que les intrusions soit nombreuses. Dans ces temps complètement neuve ce dimanche tombe a pic pour nous inviter a déconfiner avec le Christ comme pierre d'ange solide , sur et bien posée. Ce Christ qui nous montre le Père et nous invite à le suivre.

Alors je vous invite à écouter Thomas et Philippe. L'un et l'autre semble perdu : « on ne sait pas où tu vas » ; « montre-nous »... et Jésus de répondre : vois, regarde, tu as déjà tellement reçu. J'ai été touché par tous les témoignages les vidéos, les initiatives familiales pour vivre les jours saints. Il s'est vraiment vécu des choses extraordinaires pleines de sens et si simples que mêmes les enfants les vivaient avec joie. Nous ne pourrions plus célébrer comme avant et nous devrions redonner leur juste place à ces liturgies familiales. J'espère que je m'en souviendrais si un jour je redevenais curé. Jésus aujourd'hui nous dit comme aux disciples : relis ces temps où nous étions ensemble rassemblés autour du feu ou dans le service familial. C'est là que tu verras qui JE SUIS.

JE SUIS le chemin la vérité et la vie. Beau programme de déconfinement. A condition bien sûr, que ce soit le Seigneur qui le dise ! Jésus est le vivant de toujours et l'éternel présent à

notre présent. Il est là comme un feu dévorant qui ne dégrade pas le buisson qui brule ; puissance respectueuse. Avouez que dans le feu d'artifice de paroles désordonnées, ordres contre ordres, promesse, assénées pour gérer une crise inédite par « des experts qui ignorent tous ce qui ne savent pas », la présence du Christ amant respectueux apaise. Chemine ; Camino-caminando comme un pèlerins, c'est par la route que du découvre le chemin. La vérité qui n'est pas le contraire de la Falk news encouragé dans ces temps anxiogènes ; la vérité de ce qui es. Imagien que tu est dans la nuit ; le Seigneur, « lumière intérieur », viens éclairer la route. Alors s'éclaire cette vérité dissimulée. La vie reste devant nous et si le covid nous fera vivre différemment il ne nous fera pas vivre moins. Ensemble fort de tant expériences désastreuses qui nous ont mené là... Choisissons la Vie autrement, avec nos amis co-vivants : frère renard qui nous fait des tours, la bientôt nombreuse famille rouge queue et les nouvelle poules mais aussi les vers, doryphores et tritons de la mare la vie pour tous. Mais aussi les choix de vie pour nos épargnes si nous en avons, pour nos achats ou nos projets si nous le pouvons dans notre manière de peser sur l'économie aussi choisis la vie. Dans les liens, les sorties vers les tout petit, ceux qui sortirons blessés, affaiblit, confit, bouffit... choisis la vie. Les liens y compris dans les collectivités choisis la vie. Peut être que Déconfit dans la durée se dit : laudato-si .

Stéphane